

CHRONIQUE DIOCESAINE

UNE fête comme on en voit peu a été célébrée lundi dernier, à la maison-mère des sœurs de la Providence. Les sœurs Hélène, Marie de l'Enfant-Jésus, Philippe de Béniti et Marie de l'Incarnation renouvelaient, en présence de Mgr l'archevêque et de la communauté, leurs vœux de religion prononcés, il y a cinquante ans, à la naissance de cet institut. Trois d'entre elles furent les premières religieuses vouées à l'instruction des enfants.

La voix encore ferme des vénérables jubilaires a été sans doute, ce jour-là, une prédication bien éloquente pour leurs sœurs en religion. Plusieurs novices ou professes se sont peut-être surprises à désirer les longues années de leurs compagnes ; qu'elles soient sans crainte, elles ne désirent alors qu'une vie de sacrifices, de douleurs et de privations.

* * *

La société des jeunes gens et les paroissiens de Sainte-Anne de Montréal ont offert à Mgr l'archevêque, au cours d'une séance donnée au profit des Conférences de Saint-Vincent de Paul, une somme de \$500, comme contribution à l'œuvre de la cathédrale.

Plusieurs paroisses et les principales communautés du diocèse ont déjà contribué pour leur quote part à l'extinction de la dette énorme, qui pèse encore sur le diocèse et qui en paralyse les œuvres. Espérons que bientôt les sommes payées en intérêts pourront être tout entières affectées au soutien des œuvres diocésaines.

* * *

La séance traditionnelle du Cercle Ville-Marie, le lundi de Pâques, a obtenu un grand succès. Le Père Hage avait pris pour sujet de sa conférence : *Le général de Sonis*. Venant à la suite de ses discours sur la conviction, cette

, les œufs
abstinence,
es recevoir

ée dans les
n est restée
Normandie.
le, chantant
tre strophes

autre raison :
fut considéré
Christ. De là
glise pour les